
令和６年度子ども部会 活動報告 
 

１ 部会開催状況 

 開催日 時間 協議事項 

１ ５月 22日（水） 10：00～12：00 

第１回 

・今年度の活動計画について 

・研修会等テーマについて 

２ ７月 17日（水） 10：00～12：00 

第２回 

・研修会内容について 

・「モニタリングに対する学校の思い」ア

ンケート結果から 

  ９月 11日（水） 15：00～17：00 

第２回相談支援部会への参加 

・子ども部会とのコラボ企画 

「子どもに関する社会保障制度についての勉強会」 

３ ９月 24日（火） 10：00～12：00 

第３回 

・講話「合理的配慮について」 

・講話「本人・保護者支援と連携」 

４ 11月 20日（水） 10:00～11:30 
第４回 

・「ちるどんを知る」視察研修 

５ 
令和７年 

３月 19日（水） 
10：00～12：00 

第５回 

・今年度の活動まとめ 

・次年度に向けて 

 

 （グループ会議等） 

開催日 内   容 

7/30 ・医療的ケア児等グループ会議 「医ケア児支援のための取組状況」 

9/25 ・第１回グループ会議 「支援プログラム作成等について」 

R7.1/17 ・保育所等訪問支援グループ会議 「学校アンケートから見る実態と課題」 

2/26 ・第２回グループ会議 「薩摩川内市における取組」 

 

（研修会） 

開催日 内   容 

R7.1/11 ・子ども部会研修会 「障がい児(者)福祉の現状」 

 

２ 部会から見えてきた姶良市の課題 

 (１) 支援プログラムは２月末日公表となっている。グループ会議では研修会を開催したが、市障

害福祉課等の公的機関の研修等でも指導してほしい。 

 (２) 市「ちるどん」は多額公費で完成したが、利用制限があり、地域における施設等活用が検討さ

れてほしい。 

 (３) 学校アンケートから、療育施設についての学校側の理解促進に向けて、市教委が中立となり

研修等で理解を深める機会を設定してほしい。 

 (４) 子ども部会と下部組織グループ会議の連動が難しい。 

 (５) 「姶すくファイル」が浸透するように、使用方法などの広報を検討してほしい。 

 (６) 医療的ケア児の短期入所が少ない。家族負担軽減のため検討してほしい。 

 (７) ペアレントプログラムを受けられる環境を広げてほしい。 

 (８) 療育、特にモニタリングについての課題を明らかにしてほしい。 


